

JIS.CO.ID

Wow! Kain Kafan (Tope) Jeneponto Tembus Hingga Rp25 Juta di Jakarta

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JIS.CO.ID](https://www.jis.co.id)

Mar 2, 2023 - 23:44



Tak disangka, tenun kain kafan (tope) yang merupakan produk andalan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan tembus dengan harga yang cukup fantastis di Jakarta.

JENEPONTO, SULSEL- Tak disangka, tenun kain kafan (tope) yang merupakan salah satu produk andalan Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan tembus dengan harga yang cukup fantastis di Jakarta.

Tak ayal, diawal hari pembukaan ajang pameran bertaraf internasional INACRAFT 2023 yang bertempat di Jakarta Convention Center (JCC) hasil pemesanan produk tenun kain kafan Jeneponto tembus diangka akumulasi penjualan sampai Rp25.000,000 (Dua puluh lima juta rupiah).



Pameran bertaraf internasional ini, resmi dibuka oleh Menteri Pariwisata Salahuddin Sandianga Uno pada Rabu 1 Maret 2023.

Keberuntungan itu datang disaat awal pembukaan, Stand Pameran Dekranasda Kabupaten Jeneponto ramai didatangi pengunjung dari ratusan Stand Galeri tersaji di seluruh Provinsi se-Indonesia.

Melalui pesan whatsApp Juru bicara (Jubir) Pemda Kabupaten Jeneponto, Mustaufiq yang ikut mendampingi Bupati Iksan Iskandar mengatakan, produk unggulan Jeneponto kain tenun tope laris manis diajang pameran itu.

Katanya, kesan mistik yang selama ini muncul hilang dengan sendirinya setelah kain tenun tope ini di olah dengan pewarna alami dengan motif khas Jeneponto menarik perhatian para pengunjung.

"Dengan mengusung tema South Sulawesi, Kabupaten Jeneponto menyajikan produk andalan tenun kain tope (kafan) dan alhamdulillah mampu menarik perhatian sejumlah pengunjung," kata Mustaufiq kepada Indonesiasatu.co.id, Jumat (03/03/2023).

Bahkan, Mustaufiq menyebut, Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman bersama istrinya turut hadir menyaksikan langsung stand pameran Dekranasda yang dipelopori oleh Hajja Hamsiah Iksan selaku ketua Dekranasda.

"Bapak Gubernur Sulsel bersama istrinya disambut hangat oleh Ibu Bupati Jeneponto Hj. Hamsiah Iksan, Kadis Perindag Manrancai Salli, Kadis Sosial Nirmala Syaib, Sekretaris Dekranasda dan sejumlah tim kreatif Dekranasda Jeneponto," sebutnya.

"Kita berharap ajang ini mampu menjadi marketing dalam memasarkan produk UMKM khas Jenepono," sambung Mustaufiq.

Penulis: Syamsir